

bien définis. Ils devraient être étendus, afin que les municipalités puissent aider efficacement l'autorité religieuse dans le combat que celle-ci livre au fléau de l'intempérance. Ils devraient être très clairement établis, afin que les municipalités, à l'abri de toute poursuite, puissent agir en pleine liberté.

« Sans une loi qui laisse aux municipalités le pouvoir absolu et incontestable de régler, comme elles le jugeront bon, la vente des spiritueux, le fléau de l'intempérance envahira nos campagnes plus que jamais. »

HISTORIQUE DES PAROISSES DE L'ARCHIDIOCÈSE DE QUÉBEC

Sainte-Rose de Watford (Dorchester)

Il y a en Irlande un comté de Waterford (*water*, eau ; *ford*, gué.) Est-ce en souvenir de ce comté qu'on a donné le nom de Watford à l'un des cantons du comté de Dorchester ? En l'absence de preuves positives, il est permis de le supposer.

Watford a été placé sous la protection de sainte Rose, en l'honneur d'une parente du cardinal Taschereau, qui portait ce prénom et qui, à l'origine de la mission, fit don d'une cinquantaine de piastres pour aider à défricher la terre de la fabrique.

C'est en 1880 que la chapelle de Sainte-Rose de Watford a été construite. Elle mesure quarante pieds de longueur sur trente de largeur et est toute en bois. Les proportions sont bien modestes mais les habitants de cette paroisse, qui ne sont pas nombreux, espèrent qu'avec le temps ils pourront édifier une église plus convenable.

M. l'abbé Ulrich East, qui est le premier curé de Sainte-Rose de Watford, est arrivé dans la paroisse le 6 octobre 1893.

Saint-Louis de Gonzague (Dorchester)

C'est en l'honneur de M. L.-P. Pelletier, député de Dorchester et Secrétaire de la province de Québec, que cette mission a été mise sous le patronage de saint Louis de Gonzague. M. Pelletier a rendu un grand service aux colons de la mission en leur obtenant certaines sommes du gouvernement pour ouvrir les routes.

Le premier colon de Saint-Louis de Gonzague a été M. Ocfave